

La troisième étape de la Caravane Lula pour le Brésil prend fin à Rio de Janeiro



Brasilia, 8 décembre (RHC)- La troisième étape de la caravane Lula pour le Brésil a pris fin aujourd'hui dans l'état de Rio de Janeiro par un meeting en défense de l'enseignement à l'université de cette ville.

L'ex-président brésilien a également visité le campus de Nova Iguazú de l'Université Fédérale Rurale de Rio où il s'est réuni avec des recteurs et des directeurs.

Hier, Lula a signalé que s'il participe aux élections de 2018 et s'il y remporte la victoire il accordera une attention spéciale à la réforme agraire et à l'agriculture familiale.

La caravane est un projet impulsé par le Parti des Travailleurs, par la Fondation Perseu Abramo et par Lula pour constater sur le terrain le démantèlement des programmes sociaux et des politiques publiques par le gouvernement de Michel Temer.



Radio Habana Cuba